



► PEMBANGUNAN WILAYAH

## Kelurahan Patangpuluhan Terus Tingkatkan Kemandirian

WIROBRAJAN—Kelurahan Patangpuluhan, Kemantren Wirobrajan, meraih juara harapan satu di ajang Lomba Kelurahan Kota Jogja pada peringatan Hari Otonomi Daerah (Otda) yang berlangsung, Jumat (28/4). Penilaian dalam lomba ini meliputi tingkat perkembangan kelurahan, efektivitas penyelenggaraan bidang pemerintahan, kewilayahan, dan kemasyarakatan.

Lurah Patangpuluhan, Achmad Asranur Arifin menjelaskan dalam indikator penilaian tersebut juga dilihat kemajuan, kemandirian, keberlanjutan pembangunan, tingkat kesejahteraan masyarakat, serta daya saing kelurahan. "Target kami selanjutnya

meningkatkan kemandirian kelurahan dalam banyak hal, kami akan memaksimalkan potensi yang ada supaya lebih mandiri," katanya, Senin (1/5). Meskipun tak mewakili Kota Jogja dalam lomba serupa di tingkat DIY, Achmad mengakui tak terlalu kecewa. "Hasil ini sudah cukup baik bagi kami, ini adalah bahan untuk terus jadi motivasi meningkatkan Kelurahan Patangpuluhan agar terus lebih baik," ujarnya.

Achmad menyebut petugas perangkat kelurahannya termotivasi atas prestasi tersebut. "Semua pegawai kelurahan termotivasi

untuk terus memberikan layanan terbaiknya, termasuk inovasi-inovasi yang akan dirancang untuk meningkatkan layanan," katanya.

Inovasi juga akan dilakukan Kelurahan Patangpuluhan, lanjut Achmad, dengan mengembangkan potensi wilayahnya lebih maksimal lagi. "Selain inovasi layanan, kami juga akan melakukan inovasi untuk memaksimalkan potensi yang ada agar semakin mandiri," ujarnya.

Kemandirian kelurahan, menurut Achmad, menjadi kunci pengentasan kemiskinan,

peningkatan daya saing, hingga menyejahterakan masyarakat. "Salah satu potensi kelurahan kami adalah pertanian kotanya. Meskipun lahan terbatas tapi potensi itu ada di masyarakat misalnya dengan masifnya kelompok tani juga," katanya.

Peran serta masyarakat dalam perkembangan kelurahan, menurut Achmad, menjadi kunci utama. "Tanpa partisipasi masyarakat tentu sulit diwujudkan juga. Selama ini kami juga sangat mendengar masyarakat terutama dalam Musrenbang karena itu penting dalam merumuskan pembangunan dan kebijakan sampai program kelurahan," katanya. (Triyo Handoko)



**Sejumlah pemenang** Lomba Kelurahan Kota Jogja pada Hari Otonomi Daerah berfoto bersama, Jumat (28/4).



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patangpuluhan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005